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Abstract (en)
The device has a retention harness i.e. seat belt, comprising a left shoulder strap (6) and a right shoulder strap (7). A neck cushion (15) is fixed at a
head part and comprises a left side inflatable part and a right side inflatable part. The left and right sides inflatable parts have upper side cushions
(22, 27) that are fixed at a slip part (70). A reserve unit retains laterally the upper side cushions and comprises a tether strap fixed on an external
surface of the upper side cushions, where the reserve unit has a fastening unit for fastening the tether strap with the head part. An independent
claim is also included for a seat.

Abstract (fr)
La présente invention concerne un dispositif de protection (10) d'un individu ayant une têtière (35) portant un ensemble d'organes gonflables de
protection incluant un coussin de nuque (15) ainsi qu'un moyen latéral gonflable gauche (20) et un moyen latéral gonflable droit (25), ledit coussin
de nuque (15) étant fixé à la têtière (35) et communiquant avec chaque moyen latéral gonflable (20, 25), chaque moyen latéral gonflable (20, 25)
ayant un coussin latéral supérieur (22, 27) fixé à un moyen de glissement (70), chaque coussin latéral supérieur (22, 27) comportant une surface
interne (S1) apte à être en contact avec une tête et une surface externe (S2) opposée à la surface interne (S1). Le dispositif de protection (10)
possède un moyen de retenue (100) pour retenir latéralement lesdits coussins latéraux supérieurs (22, 27), ledit moyen de retenue (100) comportant
une sangle de retenue (110) accolée à la surface externe (S2) desdits coussins latéraux supérieurs (22, 27), ledit moyen de retenue (100) ayant un
dispositif de fixation (120) de ladite sangle de retenue (110) à la têtière (35).
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